

Sexologin gibt Tipps zur Festivalsaison: Kondome sind fast so wichtig wie Zelte

- **Sexologin Judith Langer von JOYclub, Deutschlands größter Erotik-Community, rät Festivalbesucher:innen dringend zu Safer Sex**
- **Ganz gleich, ob Schlager, Heavy Metal oder Techno: JOYclub-Umfragen zeigen, dass es auf Festivals vermehrt zu spontanem Sex kommt**

Leipzig, 13. Mai 2024 – Techno, Rock, Pop oder auch Schlager: Die Festivalsaison 2024 startet jetzt. Eine Umfrage von JOYclub (www.joyclub.de), Deutschlands größter Erotik-Community, unter 10.000 Mitgliedern zeigt: Von den regelmäßigen Festivalbesucher:innen unter den Befragten hatten schon 61,6 % einmal Sex mit einem vorher unbekanntem Flirt.

Melt, Fusion, Bierzelt und Schlagernacht des Jahres – spontaner Sex gehört dazu

Über einen Zeitraum von fünf Jahren befragte JOYclub die Community zu ihren sexuellen Erlebnissen bei diversen Volksfesten und Festivals. Das Ergebnis: Jeder vierte befragte Wiesn-Besucher hatte bereits Sex auf dem [Oktoberfest](#). Ähnliches Bild beim Kölner [Karneval](#): 45,7 % der Karnevalist:innen hatten bereits einvernehmlichen Geschlechtsverkehr während der tollen Tage, davon 63,3 % nicht mit dem eigenen Partner oder der eigenen Partnerin. Auch rund die Hälfte der Gäste von [Après-Ski-Partys](#) lässt sich auf erotische Begegnungen im Winterurlaub ein.

Judith Langer, Sexologin und Kommunikationsmanagerin der Erotik-Community JOYclub, rät deutschen Festivalbesucher:innen deshalb: *„Kondome und Lecktücher gehören unbedingt ins Gepäck – ganz gleich, auf welchem Festival auch gefeiert wird. Wer hätte schon gedacht, dass der Schlagermove in Hamburg das [frivolste Festival unserer Umfrage](#) ist. Knapp 55 % der Mitglieder, die das Event besucht hatten, haben dort Sex.“*

Die Infektionszahlen bei Geschlechtskrankheiten steigen in Industrieländern seit Jahren, darunter auch in Deutschland. Im Jahr 2023 infizierten sich beispielsweise fast 23.000 Menschen mit Hepatitis B, die Fälle von Syphilis lagen bei etwa 9.000 und mit schätzungsweise 300.000 Neuinfektionen sind Chlamydien am verbreitetsten.

Im Sinne eines sexpositiven Miteinanders empfiehlt Langer, vor dem Festivalbesuch mit Partner:innen über Lust und Sexualität zu sprechen: *„Der offene, bewusste Umgang schafft Klarheit bei allen Beteiligten – für gemeinsame oder auch getrennte Eskapaden.“* Oder aber bewusst zu verbinden: *„In diesem Sommer kommen die Liebe zur Musik und das sexuelle Vergnügen beim [Equinoxe Vibes Festival](#), dem [Burning Pants Festival](#) oder auch dem [Kinky Summerfest](#) zusammen.“*

Kommunikation rund um Sexualität steht bei Langer im Fokus. Neben zahlreichen Umfragen und Analysen – vom Partysex über weibliche Lust oder auch das Verhältnis von Männern zu

ihrem Genital bis zu Bisexualität – hat sie in einem Jahrzehnt mit der Online-Community JOYclub vielfältige Facetten des Sexuellen kennengelernt – und lernt weiterhin.

Tipps

- *Achte beim Kauf von Kondomen darauf, dass du [die richtige Größe](#) wählst. Im stationären Handel sind oft nur zwei bis drei Größen erhältlich, online hingegen gibt's bis zu neun verschiedene. Die richtige Größe sorgt für ein angenehmes und sicheres Tragegefühl.*
- *Lecktücher im stationären Handel kaufen, das kann eine Herausforderung sein. Online sind sie aber bequem erhältlich. Und bevor du auf Schutz verzichtest, schneide einfach ein Kondom auf. [Mehr zur Anwendung von Lecktüchern](#).*
- *Kommunikation ist alles, wenn es um Lust und Sexualität geht – außerhalb wie innerhalb einer bestehenden Partnerschaft. Achte darauf, über deine eigenen Gefühle zu sprechen, statt die deines Gegenübers. Am besten funktioniert das in einer Umgebung, in der du dich wohl und sicher fühlst.*

Über JOYclub

JOYclub ist eine sexpositive Online-Community für Menschen, die lustvoll leben wollen. Über 5 Millionen Mitglieder finden Gleichgesinnte, inspirierende Inhalte und wertvolles Wissen. In einer TÜV-geprüften Umgebung bieten wir als soziales Netzwerk Möglichkeiten, der eigenen sexuellen Identität Ausdruck zu verleihen. Unsere Mission ist es, das sexuelle Selbstbewusstsein unserer Mitglieder zu stärken.

Kontakt: Judith Langer, Kommunikationsmanagerin, presse@joyclub.de